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内容概要

“大学生英语文库”是一套面向中国学生的英语系列读物，各本均为注释读本。
    本书以通俗浅近，生动有趣的语言，对爱因斯坦一生的重大科学发现和理论建树作了较为详细和系
统的介绍。书中重点解释了爱因斯坦的光量子理论、狭义相对论，介绍了他的时间相对性、空间相对
性和四维空间的观念以及运动相对性思想，此外还对爱因斯坦的引力质量和惯性质量的概念和统一场
理论作了深入浅出的阐述。阅读本书即可使读者进一步理解爱因斯坦的相对论理论，对其掌握自然科
学方面的英语词汇也会有所助益。
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书籍目录

1 Einstein a Great Physicist2 Theory and Realtity3 Wave or Paricles4 Uncertainty and possibility5 Relativity and
Ether6 Theory of Special Relativity7 The Relativity of Time8 The Relativity of Mass9 Four-dimeninal Space-time
Contiuum10 The Relativity of Motion11 Gravitation and Inertia12 Einsteins Predictions13 Over-all Geometry of
the Universe14 The Expnanding of the Universe15 The Unification of Field Theory
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精彩短评

1、早上在车上用来提神的
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